



1 DE MAYO
DIA INTERNACIONAL DE LA CLASE OBRERA

INVITACION

En el marco de la conmemoración del Día Internacional de la Clase Obrera, el SUTEC, se suma al llamado global por la reivindicación, el reconocimiento y la garantía plena de los derechos de las y los trabajadores.

En esta conmemoración, en conjunto con las organizaciones sindicales, agrarias, étnicas, estudiantiles, juveniles, barriales, entre otras, extendemos un mensaje, para que las sociedades y gobiernos promuevan condiciones de trabajo digno, libre de cualquier forma de discriminación, acoso o violencia.

Reafirmamos nuestro compromiso de seguir impulsando, desde nuestras acciones como Sindicato clasista, la lucha por la construcción y materialización de Justicia Social para que los colombianos y las colombianas podamos trabajar teniendo garantía plena de sus Derechos Humanos y laborales.

Honramos la memoria de las y los trabajadores de la fábrica McCormick, quienes, a finales del siglo XIX, sufrieron represiones violentas por reclamar condiciones laborales dignas; y por cuya valentía el mundo conmemora hoy y desde hace 135 años, el Día Internacional de la clase obrera. A ellas y ellos, y también a quienes con su lucha han logrado que Colombia avance hacia la garantía de los derechos laborales, les expresamos nuestro agradecimiento y compromiso para seguir trabajando por un país con Justicia Social, sin desigualdades y con oportunidades para todas y todos.

Invitamos a nuestros afiliados y al conjunto de los trabajadores a participar masivamente de movilizaciones programadas:

Cali, Lugar de concentración Parque del Barrio Obrero. Hora: 9:00 a.m.

Popayán: Lugar de Concentración Glorieta La Chirimía.

Para los afiliados participantes en Cali, SUTEC contribuye con un auxilio para transporte y refrigerio; para los participantes en Popayán con el refrigerio.

Los y las esperamos con el compromiso y disciplina que nos caracterizan

JUNTA DIRECTIVA DEPARTAMENTAL DEL SUTEC

